
INDICACÁo Ne zrt2ozs

Senhor Presidente,

O Vereador que esta subscreve, indica, após ouvido o Pleniírio na forma
regimental, que seja encaminhado ao Executivo Municipal - Secretaria de Obras e

Transportes e Departamento Municipal de Trânsito o que segue:

o Que seja realizado estudo para modificações nas faixas de

pedestres existentes no município, a fim de estas serem

confeccionadas em PAVS, semelhante à lombada localizada
próximo ao Instituto Dr. Bulcão.

JUSTIFICATIVA:

Esta Indicação está sendo apresentada por este Vereador, tendo em vista a

constante demanda de reparos nestas faixas de pedestres, o que acaneta em mão de obra
e despesas para o município, no entanto, uma vez que se confeccionadas em PAVS, não

seriam necessárias manutenções recorrentes devido a durabilidade deste material.

Sala "Severino Silveira" da Cômara Municipal de Vereadores de Lavras do
Sul, l7 dejaneiro de 2025.
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